

EN EL ATENEO

Ante numeroso y selecto auditorio, terminó anoche su conferencia científica en el Ateneo el Vicepresidente de dicho Centro y Médico-Director del Laboratorio municipal don José María García-Reyes Carrión.

Disertó sobre el tema «Desarrollo del sistema nervioso en la escala de animales», mereciendo por su interesante estudio unánimes aplausos y sinceras felicitaciones, a las que nos complacemos en unir la nuestra, muy afectuosa.

Madrinas de guerra

Nos ruegan hagamos público su deseo de tener madrina de guerra, los siguientes hijos de esta provincia, que sirven en el Ejército de África:

Francisco Ferreiro Estruche, José Vivanco Muñoz y Domingo Sánchez Brabero, Cabos del Batallón Expedicionario de la Corona número 71 2.ª Compañía, campamento de Dar Quebdani, Afrau (Melilla).

Cabo Sierra de Guzmán, y soldados Rafael González, Manuel Costa, Ramón Rivas, Juan Fenoy, Baltasar Torres.

Domingo Sancho y Salvador Abarca, todos de la Comandancia de Ingenieros de Ceuta, 3.ª Compañía, en Tetuan. Acudimos gustosos a su deseo.

NOTAS BIBLIOGRÁFICAS

ANUARIO JURÍDICO

Hemos recibido el tomo correspondiente al año actual de esta notable obra que con éxito creciente viene editando nuestro amigo y colaborador el reputado escritor y jurista don Tomás Bravo Leeza.

Responde cumplidamente este libro a su subtítulo de «indispensable al abogado y útil para los demás», y en él aparece registrada toda la legislación vigente española hasta el 15 de Noviembre último, lo que supone una abrumadora y concienzuda labor digna de sinceros encomios.

Aparece también en el Anuario una completa guía del abogado, que afecta a todas las provincias de España.

Nuestros plácemes cordiales al culto letrado por los merecidos éxitos que alcanza la interesantísima obra a la que dedicamos estas líneas de justa alabanza.

Los pedidos de este Anuario pueden dirigirse a la Administración, Paseo de Colón, 11, 1.ª, 1.ª, Barcelona.

NOTICIAS

Ha fallecido en Tobarra el Juez municipal de aquella población, don Pedro Antonio Rodríguez de Vera y Pérez Pastor.

Le han sido concedidos quince días de prórroga de licencia al Juez de Instrucción y primera instancia de Alcaraz, don Pedro Duque Rodríguez.

PIKMENTINE. Tinte para el cabello. Todos los colores, del negro carbón al rubio. Venta: calle Mayor, 55 perfumaría, Marqués de Molins 15 —Albacete.

El Colegio de Procuradores de esta capital ha acordado expresar su gratitud al ilustrado señor Presidente de esta Audiencia territorial don Fermín Garbajo, por haber cedido a aquel para ampliar su local una de las habitaciones del Palacio de Justicia.

DIABÉTICOS, ARTRÍTICOS, albuminúricos, neurasténicos, anémicos, enfermos del estómago. Los alimentos marca «NATURA» o «VIGOR» del Dr. Falp. Son los mejores para vuestro régimen. Consultad hoy mismo con vuestro médico. Venta: Matarredona Hermanos, Andrés Campos, Emilio Girón, Jesús Jiménez y otros.

Se encuentra vacante la plaza de Juez municipal de Alator.

MUEBLES de los mas económicos a los de mayor lujo, en mimbre, junco y médula, el mejor surtido. Bazar Núñez.

En el expreso de esta tarde salieron para Madrid los Consejeros del Banco Central don Antonio Matarredona y don Máximo García Tejada.

LA INGLESA

Fábrica de somieres GARMEN MÚM. 15.—ALBACETE Se hacen composturas.

Llegó de Valde-ganga el Juez municipal don Pascual López.

Se encuentra muy mejorado de su enfermedad el Fiscal de esta Audiencia don Camilo González Meléndez.

Los mejores GRAMÓFONOS Y DISCOS los vende

DANIEL ESTEVE

a plazos y al contado MARQUÉS DE MOLINS, 3 En muebles de lujo y económicos, grandes novedades y existencias.

Ha regresado a La Gineta don Ambrosio Primitivo Lerma Vila.

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

Madrid 25

Primo de Rivera, hijo adoptivo de todos los Ayuntamientos.

En una reunión celebrada por los Alcaldes de los Ayuntamientos españoles que se encuentran en Madrid, han tomado el acuerdo de proponer a las Corporaciones municipales que presiden, el nombramiento de hijo adoptivo a favor del Presidente del Directorio, general Primo de Rivera.

Labor cultural

Durante el mes próximo, se celebrará un curso de conferencias «de pago» en el glorioso Ateneo de Valladolid. Han aceptado sus designaciones, Gregorio Martínez Sierra, José Ortega y Gasset y Ramón Pérez de Ayala.

La Alta Comisaria de Marruecos.

Se dice que el general Barrera será destinado a la Alta Comisaria de Marruecos.

También circula el rumor de que con este motivo es probable que se destine a la Capitania general de Barcelona al general Berenguer.

Valencia 26

La Señera y Albacete

El Alcalde de esta ciudad señor Olig, ha comunicado desde Madrid que el Alcalde de Albacete le rogó el sábado que viera la posibilidad de disponer que la Señera se detuviera en dicha población, con el fin de aplaudirla y vitorearla, pero que no había podido acceder a esta petición, que tanto le halagaba, por ser imposible dar contraorden a los que marchaban a Valencia, rogando a la prensa que hiciera constar públicamente lo mucho que ha agradecido como Alcalde de Valencia este afectuoso deseo expresado por el pueblo de Albacete.

Vuelco de un auto.—Un herido grave y otro leve.

En el kilómetro 120 de la carretera de Játiva a Alcoy, volcó el automóvil propiedad de don Enrique Tormo. A consecuencia del accidente, resultaron gravemente herido don Antonio Lloret, y leve don José Pá.

El conductor del vehículo fué detenido por la benemérita, que lo puso a disposición del Juzgado.

Hallazgo de un cadáver

En un puente situado en el kilómetro número 74 de la línea férrea del Norte, ha sido encontrado el cadáver del vecino de Carcagente, Agustín Pelufo Dolz, de 66 años, casado.

De las gestiones realizadas por la Guardia civil del puesto del mencionado pueblo, se desprende que el desgraciado fué arrollado por un tren de mercancías en la pasada noche.

Repatriación de fuerzas

Esta mañana, a las ocho, en el vapor «Audiencia», han desembarcado en este puerto las siguientes fuerzas, procedentes de Ceuta:

La tercera ambulancia de Sanidad de esta guarnición, compuesta de dos oficiales y 48 de tropa.

Una ambulancia del primer regimiento de Sanidad (Madrid), otra del sexto de Sanidad (Burgos) y una compañía del sexto de Intendencia, de guarnición en Burgos.

Excepto la tercera ambulancia, que queda en esta plaza, las demás fuerzas desembarcadas han marchado por diferentes trenes de las líneas Aragón y Norte a sus respectivos destinos.

El «Audiencia» ha continuado, a las once, su viaje a Barcelona, donde desembarcará una compañía de Intendencia y una ambulancia de Sanidad de aquella guarnición.

A recibir a los repatriados han acudido al muelle, el general señor López-Pozas, en representación del Capitán general, comisiones de jefes y oficiales de los cuerpos y la música del regimiento de Guadalajara.

Barcelona 26

De la falsificación de billetes

El Juez encargado de la instrucción del sumario por la falsificación de billetes de 1.000 pesetas y por la muerte de Joaquina Alcayna, ha ampliado la indagatoria a los procesados Vicente Mateo y Tomás Valero.

La diligencia tenía por objeto aclarar algunos extremos relacionados con la adquisición y pago de la máquina fotográfica ocupada a aquellos.

Además ha dispuesto el envío de un exhorto telegráfico a Montalbán, interesando se reciba declaración a dos vecinos de aquel pueblo, apellidados Simós y Hueso, para que manifiesten si Joaquina Alcayna, al pagarles el importe de la casa que le vendieron, les dió algún billete falso.

La declaración de aquellos se espera con interés.

Puig y Cadafalch en la Sorbona.

Se han recibido noticias de París, diciendo que el señor Puig y Cadafalch ha dado en la Sorbona la primera de sus conferencias sobre Arquitectura.

Accidente ferroviario.—Un muerto y dos heridos.

El tren que sale de Barcelona a las siete y veinte de la tarde, por la Rivera de M.ªgoria, al llegar al trozo comprendido entre las estaciones de Palteja y San Andrés de la Barca, volcó uno de los coches de pasajeros, resultando uno de estos muerto y dos heridos.

Dos brigadas de la Compañía de los ferrocarriles catalanes están trabajando activamente para dejar expedita la vía, pues hasta ahora hay necesidad de hacer transbordo.

San Sebastián 26

La cuestión del juego.—Unos quieren y otros no.

Con motivo de la cuestión del juego han salido para Madrid varios representantes de entidades donatarias, que van a solicitar del Directorio se permita el juego en San Sebastián.

Por otra parte, se ha dirigido al general Primo de Rivera una carta, oponiéndose a que se restablezca el juego en esta capital.

Esta carta va firmada por muchas personalidades de la capital, entre ellas varios ex diputados a Cortes y provinciales, doctores, militares, Las señoras de San Sebastián, re-

presentantes de diversas entidades, han dirigido otra instancia, en la que se dice que el pueblo de San Sebastián, con raras salvedades, rechaza toda excepción en materia de juegos prohibidos, estimando que las leyes de carácter penal han de ser cumplidas por todos, sobre todo cuando están inspiradas en altos principios de moral.

Firma, en primer lugar, la presidenta de la Junta de la Acción de la Mujer.

Estas dos instancias han dado lugar a gran revuelo y no pocos comentarios.

La Carolina 26

El conflicto minero

El conflicto minero se ha extendido a las minas Problema, San Gabriel, Araceli y Guiche.

A requerimiento de las autoridades han vuelto a reunirse patronos y obreros. Estos redujeron sus pretensiones a un 45 por 100 de aumento, que no se aceptó.

Por el momento no se vé solución a la huelga.

Sanlúcar 26

El viaje del Rey

En Sevilla, fué recibido el Rey por los Infantes don Carlos y doña Luisa, autoridades y público numeroso.

Se engalanó la población, empaquesándose las embarcaciones. A bordo del yate «Stephanotis», llegó al coto Doñana el Rey, acompañado del Infante don Alfonso de Borbón y de varios aristócratas de Madrid y Sevilla.

La montería durará tres días. Los excursionistas se alojarán en el palacio del Rocío.

El coto de Doñana se halla acordonado por fuerzas de la Guardia civil y Carabineros, Agentes de Policía y la ronda especial de don Alfonso. A disposición de éste han quedado fondeados los torpederos

número 18 y el «Vasco Núñez de Balboa».

El Rey regresará el sábado a Madrid.

Astudillo 26

Extraña muerte de un sacerdote.

En su dormitorio ha sido encontrado muerto el sacerdote de este pueblo don Gregorio Garnica.

No se conocen aún las causas de la muerte.

El señor Garnica hacía una vida de retraimiento que causaba, desde luego, entre el vecindario gran extrañeza.

Hacia tres días que el sacerdote fallecido no salía de su casa.

La acción de España en Marruecos.

Madrid 27 (7.15)

Noticias oficiales de Marruecos.—Tranquilidad.

En el parte oficial de esta madrugada se manifiesta que durante el día de ayer reinó tranquilidad completa en las zonas de operaciones que comprende nuestro protectorado en Marruecos.

AL CERRAR NUESTRA EDICIÓN, NO HEMOS RECIBIDO LA CONFERENCIA DE ÚLTIMA HORA QUE NUESTRO CORRESPONSAL EN LA CORTE TIENE ORDEN DE TRANSMITIRNOS.

BARACHOL

Lo mejor contra la SARNA y enfermedades todas de la piel Véndese en Farmacias y Droguerías

PILAR SALVET

MODISTA SERRA LÓPEZ, NÚMERO 12 Se ofrece para coser a domicilio.

MOTORES PARA ACEITE PE/ADO/ AGENTES EXCLUSIVOS PARA ESPAÑA TANCYE PATENTS BIRMINCHAM VARIO SANCHEZ Y CREMADES CASTAÑOS 112 ALICANTE 471400 1195

NUEVO ESTANTE A PEDAL CON FRICCIONES de BOLAS de ACERO LA MEJORA MÁS ÚTIL QUE PODÍA DESEARSE. NO CABEN YA EN LAS MÁQUINAS PARA COSER SINGER MÁS PERFECCIONES NI MECANISMO MÁS EXCELENTE. MÁXIMA LIGEREZA. MÁXIMA DURACIÓN. MÍNIMO CONSUMO EN EL TRABAJO. Mayor, 41.—Albacete